

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, atas limpahan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan penelitian dengan judul: “Pola Pemanfaatan Ruang Terbuka Publik di Taman Lapangan Banteng . Ini untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi serta dalam rangka memperoleh gelar Sarjana Teknik Arsitektur (S1).

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, pengetahuan baru, pengalaman, motivasi dan juga semangat kepada saya atas selesainya laporan penelitian ini. Ucapan terimakasih ini khususkan kepada:

Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, kesehatan, kesabaran serta perlindungan-Nya sehingga atas izin-Nya saya dapat menyelesaikan Laporan penelitian ini.

Kedua orang tua saya sudaryanto dan siti muniroh yang sudah memberikan saya semangat, saran dan motivasi saya dalam mengerjakan laporan penelitian ini sehingga saya bisa menyelesaikan dengan tepat waktu

Bapak Ir. Joni Hardi, MT selaku Koordinator Seminar Arsitektur Program Studi Teknik Arsitektur dan selaku pembimbing akademik saya yang mengarahkan jalannya penelitian ini.

Bapak Wibisono Bagus Nimpuno, ST, M.Sc selaku Pembimbing Seminar Arsitektur yang telah meluangkan waktu, ilmu dan pendapat untuk memberikan saran, motivasi, bimbingan serta pengetahuan yang sangat bermanfaat bagi saya.

Pengelola RTP Taman Lapangan Banteng yang telah mengizinkan saya untuk melakukan penelitian di Taman ini

Teman-teman Teknik Arsitektur Angkatan 2016 yang saling memberi semangat, masukan, saran, dan dukungan dalam kelancaraan selesainya laporan penelitian ini.

Teman seperbimbingan Muhammad Evan Syahbana, ka Luqyana, Hadian Firdaus yang saling bertukar pendapat dan memberi masukan, serta yang selalu bimbingan bersama-sama.

Akhir kata saya menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti memohon maaf jika ada kesalahan dalam penulisan laporan penelitian ini. Kritik dan saran yang membangun sangat dibutuhkan. Saya berharap laporan penelitian ini dapat bermanfaat dan berguna bagi dunia pendidikan khususnya bagi Mahasiswa Arsitektur di seluruh Indonesia



Jakarta, 09 Januari 2020

UNIVERSITAS
MERCU BUANA
Aldi Febriyansyah